

Starke Partner mit Herz aus der Region - die Anton und Petra Ehrmann-+Stiftung

Die Anton & Petra Ehrmann Stiftung unterstützt unser Zuhause auf Zeit für Familien schwer kranker Kinder seit der Eröffnung im Jahr 2011 und zählt zu unseren treuesten Förderern. Bei zahlreichen Großprojekten, wie beispielsweise dem Erweiterungsbau unseres Hauses um acht Apartments im Jahr 2019 und der Neugestaltung unserer Spielecke durften wir Unterstützung durch hohe Zuwendungen erfahren - so auch jetzt wieder bei der Neumöblierung unserer Apartments.



Wenn Kinder schwer krank sind und in der Klinik stationär behandelt werden müssen, dann darf eines auf keinen Fall fehlen und das ist die Nähe und Liebe der Familie. Bei uns im Ronald McDonald Haus in Tübingen finden jährlich rund 750 Familien im Jahr ein Zuhause auf Zeit. In unseren »alten« Apartments haben somit seit der Eröffnung an die 9.000 Familien einen Rückzugsort vom Klinikalltag gefunden.

So war es nach knapp 13 Jahren an der Zeit, unseren alten Möbeln Lebewohl zu sagen und 30 unserer Apartments von Grund auf zu renovieren und mit neuem Mobiliar liebevoll auszustatten. Denn unser größtes Anliegen ist es, den bei uns wohnenden Familien einen Wohlfühl-Ort zu schaffen, an dem es Ihnen möglich ist, zur Ruhe zu kommen und Kraft zu tanken.

Die Anton & Petra Ehrmann Stiftung hat unsere Neumöblierung mit einer Förderung in Höhe von 32.000,- Euro unterstützt - einfach großartig. Dafür und für die langjährige unverzichtbare Unterstützung möchten wir uns von ganzem Herzen bedanken!

Bei der Besichtigung der neuen Apartments vor Ort betonte Frau Brigitte Maria Ehrmann, dass die Förderung unseres Hauses ein Herzensprojekt der Anton & Petra Ehrmann Stiftung sei. Die Freude über die neu gestalteten Apartments ist überwältigend und es werden noch viele weitere Familien dort einen Rückzugsort vom kräftezehrenden Klinikalltag finden - vielen Dank!